

Nachruf und Beileidsbekundung zum Tode von Khaled Ahmed Ibrahim Tarad (Abū Muḥammad)

﴿مِنَ الْمُؤْمِنِينَ رِجَالٌ صَدَقُوا مَا عَاهَدُوا اللَّهَ عَلَيْهِ فَمِنْهُمْ مَنْ قَضَى نَحْبَهُ
وَمِنْهُمْ مَنْ يَنْتَظِرُ وَمَا بَدَّلُوا تَبْدِيلًا﴾

Unter den Gläubigen gibt es Männer, die das wahr gemacht haben, wozu sie sich Allah gegenüber verpflichteten. Unter ihnen gibt es manche, die ihr Gelübde erfüllt haben; und unter ihnen gibt es manche, die noch warten (müssen). Und sie haben keine Änderung vorgenommen; (33:23)

Das Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir in Australien betrauert das Ableben eines jener Männer, dessen Liebe zum Koran, zu den Gläubigen und zur *da'wa* die Herzen vieler in der Gemeinschaft berührte. Möge Allah (t) unserem Bruder

Ḩālid Aḥmad Ibrāhīm Ṭarād (Abū Muḥammad)

barmherzig sein. Er ist am heutigen Sonntag, dem 22. Rabī' al-Auwal 1447 n. H., entsprechend dem 14. September 2025 n. Chr., zu seinem Herrn zurückgekehrt.

Hiermit möchten wir der Familie des Verstorbenen und allen *da'wa*-Trägern unser tiefes Beileid mitteilen. Wir bitten Allah (t), dass Er ihn in Seine unermessliche Barmherzigkeit hüllen, ihm Sein Wohlgefallen und Seine Vergebung zuteilwerden lassen und ihm den Eintritt in Seine weitläufigen Gärten an der Seite der Propheten, der Wahrhaftigen, der Märtyrer und der Rechtschaffenen gewähren möge. Schließlich bitten wir Allah (t) der Familie und den Angehörigen des Verstorbenen viel Geduld, Trost und Lohn schenken möge.

Unsere Augen sind von Tränen und unser Herz von Trauer erfüllt, doch sagen wir nur, was unserem Herrn wohlgefällig ist.

﴿إِنَّا لِلَّهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ﴾

Wir gehören zu Allah und zu Ihm ist wahrlich unsere Rückkehr. (2:156)

Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir / Australien